

Journée du Rein, mercredi 13 mars 2019 : information et dépistages gratuits à l'Hôpital Européen

Pour la 5^{ème} année consécutive, l'Hôpital Européen, le centre de dialyse DIAVERUM et l'association France Rein s'associent pour proposer, le mercredi 13 mars, une journée de sensibilisation aux maladies rénales et des dépistages gratuits.

La santé de nos reins, un sujet alarmant !

En France, près d'1 personne sur 10 est concernée par la maladie rénale chronique. Un fléau qui ne cesse de progresser puisque plus de 11 000 personnes par an apprennent qu'elles souffrent d'une insuffisance rénale chronique terminale nécessitant un traitement lourd (dialyse ou greffe). 36 000 personnes sont porteuses d'un greffon rénal et 12 500 patients sont en attente d'une greffe de rein, tandis que 46 000 patients sont dialysés. Un constat alarmant qui pourrait être amélioré par un dépistage précoce permettant de proposer aux malades une prise en charge adaptée pouvant ralentir, voire stopper, l'évolution de la maladie.

Les précédentes journées de sensibilisation ont permis à de nombreuses personnes, s'étant faites dépister, d'aller consulter un néphrologue (environ 10 % des personnes dépistées selon France Rein), et ainsi de pouvoir bénéficier d'une prise en charge précoce.

Afin d'améliorer la prise en charge de l'insuffisance rénale chronique dans le département des Bouches du Rhône qui compte plus de 1400 patients dialysés, le Groupe DIAVERUM a ouvert un centre de dialyse médicalisée à l'Hôpital Européen - Marseille en 2015. Ce centre, équipé de 12 postes, permet aux patients de bénéficier d'une offre médicale globale, combinant une prévention néphrologique de proximité et une offre de soins complète.

Une journée de prévention aux maladies rénales qui allie information et dépistages

Portée par le centre de dialyse DIAVERUM et l'association France Rein, la journée du 13 mars est dédiée à la sensibilisation du grand public : principaux facteurs de risque, moyens de protéger ses reins, traitements... Tous les sujets seront abordés avec des experts.

Les professionnels se mobilisent de 10h à 17h pour proposer :

- **Un dépistage gratuit de la pression artérielle.** La finalité étant de déceler une éventuelle hypertension artérielle qui, non traitée, peut entraîner une insuffisance rénale chronique sévère*.
- **Un dépistage urinaire gratuit** possible grâce à la distribution de bandelettes urinaires, permettant de déceler une éventuelle anomalie rénale*.
- **Des ateliers d'informations et de prévention** animés par DIAVERUM et France Rein.

** Ces dépistages ne remplacent pas une consultation chez un médecin spécialiste.*



JOURNEE DU REIN

MERCREDI 13 MARS 2019 - Hôpital Européen

Ateliers d'information et dépistages gratuits de 10h à 17h | Hall principal

CONTACT PRESSE

Sandrine BOURTOIRE | 06 22 85 40 81 | s.bourtoire@hopital-europeen.fr